

Neuwied

## Informationen via App

**[03.07.2013] Mit der neuen CityApp können Besucher und Bürger der Stadt Neuwied ab sofort interessante und nützliche Informationen rund um die Kommune über ihr Smartphone abrufen.**

Die Stadt Neuwied verfügt ab sofort über eine eigene App. Die kostenfreie Anwendung ist besonders auf die Gäste der Stadt zugeschnitten, richtet sich aber auch an deren Bürger. So können im Rahmen verschiedener Rubriken Informationen rund um die Stadt abgefragt werden: Wo ist der Zoo? Was läuft im Kino? Welche Wanderwege gibt es? Zudem gibt es ein Gastgeberverzeichnis, Informationen zu „Essen & Trinken“ und „Lokale Dienste“, die schnelle Hilfe versprechen, ob es nun um eine Autoreparatur, den Schlüsseldienst oder um die Wohnungssuche geht. Das i-Tüpfelchen der Applikation ist nach Angaben der Stadtverwaltung jedoch die Rubrik „Around me“. Hier erkennt das Smartphone die Position des Nutzers und zeigt, wo er sich befindet und was es in unmittelbarer Nähe alles zu entdecken gibt. Realisiert wurde die Neuwieder CityApp in Zusammenarbeit mit der Firma Gastroline UG. Diese stellt die App für alle Apple-Geräte sowie für Android-Telefone und -Tablets bereit. Die Konzeption der Inhalte sowie deren redaktionelle Umsetzung lieferte ein Projekt-Team, bestehend aus der Tourist-Information sowie der IT-Abteilung.

(CS)

CityApp im iTunes Store

CityApp bei GooglePlay

Stichwörter: Social Media, Neuwied, Apps